

ihn, und dann lief er gegen denselben: da er aber die Stöße wiederholte, so hatte er das krumme Horn dermaßen zwischen das Tuch und die Zweige gestoßen, daß es davon eingeklemmt ward. Er bewegte sich hin und her, und brüllte umsonst, bis daß der Bauer kam, und ihn mit einem neuen Seile in den Verschluß zurückführte.

Dir tollkühnem Jünglinge reiche ich dies Beispiel, man bereitet dir da einen Zaum zu, wo du's am wenigstens glaubst.

IX.

Der Schmetterling auf der Rose.

Ein bunter Schmetterling saß auf der Rose, und sagte hochmüthig: für mich ist die Rose entstanden; er breitete die Flügel aus, erschütterte die kleinen Obertheilchen der Blume, und wiederholte übermüthig scherzend und sich freuend: für mich ist die Rose entstanden.

Während er nun als ein König auf jenem Throne war, und redete, bekam eine junge Bäuerin Lust, ihn zu rauben; sie streckte die